

AUS DEM GESCHÄFTSLEBEN



Gastlichkeitsmedaille für Claus Linke

Das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie als zuständiges Ministerium für Tourismus verleiht auf der Freizeit- und Reisemesse „free“ in München jedes Jahr Gastlichkeitsmedaillen an ehrenamtliche Unterstützer. Zu den fünf Preisträgern aus ganz Bayern in diesem Jahr gehörte auch Claus Linke (Mitte) aus Prien-Atzing. Ministerialdirigent Dr. Gert Bruckner (rechts) sagte im Beisein von Landtagsabgeordnetem Klaus Stöttner bei der Preisverleihung, dass die Attraktivität Bayerns als Tourismusstandort auch von den vielen Helfern vor Ort und ihrem ehrenamtlichen Engagement lebe.

FOTO HÖTZELSPERGER